

こがくぼう -古河公方公園- 公園だより



ロウバイ

2024年1月号

【発行】

(一財)古河市地域振興公社
古河公方公園(古河総合公園)
茨城県古河市鴻巣399-1
電話0280-47-1129

■公方様の森の笹刈り 12/9、12/16

■12月9日、16日の二日間、市民協働による公方様の森の笹刈りを行いました。公方様の森の林床には、アズマネザサという笹の一種が繁茂しており、放っておくと、3メートルにも達し、森の生態系にも影響が出てしまいます。そこで、森に人が手を入れることで元の状態に引き戻し、生態系を維持することが必要となります。また、笹の背丈を低くすることで景観の維持や防犯上のメリットもあります。



作業後の林床

林床がきれいになったので、来春になるとさまざまな野草が芽を出すことでしょう。ご協力いただいたみなさん、ありがとうございました。



■12/9 バルーングローイベント

■12月9日、茨城デスティネーションキャンペーン『空に恋する街古河第2章バルーングロー』(主催:まくらがDMC)が実施されました。夕方からイベントが始まり、カラフルなバルーンが古河の夜空に照らし出されました。また、サプライズで花火も打ち上げられ、冬の夜空をきれいに彩りました。



■12/22 冬至の日にユズを無料配布

■2023年の冬至は12月22日でした。冬至といえばユズ、ということで、園内に実っていたユズの実を無料で配布しました。この時期に旬を迎えるユズは、香りが強く邪気を払うと考えられており、江戸時代あたりから、裃(みそぎ)としてユズのお風呂に入るようになったそうです。



里山の生態系からの恩恵

里山の生態系が豊かになればなるほどそこに住む生物同士のやり取りが多くなり、互いに様々な恩恵を得ることになります。それは人間も同じで、里山が豊かになることで自然から受ける恩恵が多くなるのです。散歩やジョギングで公園を訪れたときに、豊かな生態系が来園者の心を癒し、また、子どもたちの遊び場となることで、心身ともに健康となる手助けになります。市民協働で地域のみなさんとこのような環境を作り出すことが、肉体的にも、精神的にも、そして社会的にも満たされた状態(=ウェルビーイング)を作ることにつながるのではないのでしょうか。

■シダーローズの販売を始めました



■12月からシダーローズの販売を開始しました。それぞれ一袋で、未塗装のものが100円、塗装済みのものが150円です。

★古河公方公園公式アカウントを開設しました!

公園の様々な情報をアップしていますので、是非みなさまフォローをよろしくお願いいたします。

- Instagram @koga_kubou
- X (旧 Twitter) @kubou_park

Instagramアカウント



X (旧ツイッター) アカウント



●公園だよりは公式ホームページからもダウンロードできます。

古河公方公園

検索